
令和6年6月県議会定例会質問(一般)要旨

県 連 A 口 3 6番

担 当 課

民

要 ヒコ
田

事 | 農 林企画課一 農林水産業の振興について

知事は、 もうかる農林水産業の実現に向け、 地域産業六次

化をどのように推進していくのか尋ねたい。

二 県道福島吾妻裏磐梯線表屋敷交差点について

県道福島吾妻裏磐梯線表屋敷交差点の整備 状況と今後の取

組を尋ねたい。

三 広域パス路線の維持・確保について

県は、 広域パス路線の維持・確保にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

四 パートナーシップ制度について

県は、 パートナーシップ制度にどのように対応していくの

か尋ねたい。

五 介護現場における生産性向上について
』・' 

県は、 介護現場における生産性向上にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

六 地域猫活動の支援について

県は、 飼い主のいない猫を地域全体で飼育管理する活動、

いわゆる地域猫活動の支援にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい 。

(6月2 5日)
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樹場 秀

答 弁 者

知

土 木 部 長 | 道路整 備 課

生活環境部長 | 生 活交 通課

H 男女共 生 課

保健福祉部長 | 高齢福祉課

" 食品生活衛生課
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要 ヒ日三a 答 弁 者 担 当 課

七 若者の起 業支援について 商工労働部長 産 業 振 興 課
， 

県は、 若者の起 業支援にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

八 フィッシング被害の防止対策について 警察本部長 警 察 本 部

県警察におけるフィッシング被害の防止対策について尋ね

たい。
. 

九- 里親委託の推進について こども未来局長 児 童家庭 課

県は、 里親委託の推進にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十 放 課後児童クラブの整備について " 子育て支 援 課

県は、'放 課後児童クラブの整備に向け、 どのように取り組

んでいるのか尋ねたい。

十一 学力向上に向けた取組について a・ 教
コ同k 長 教 三同長 庁

t 

県教育委員会は、 教員の更なる指導力向上のため、 学力

向上支援アドバイザーをどのように活用していくのが尋ね

たい。

十二 教員採用試験の志願者の確保について " " 

県教育委員会は、 教員採用試験の志願者の確保にどのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。
-

十二 通信制高校における個別支援教育について " " 

県教育委員会は、 通信制高校における個別支援教育にど

のように取り組んでいくのか 尋ねたい。
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要 K日2 答 弁 者 担 当 課

十四 インクルーシブ教育の推進について 教 育 長 教 ョ同ー= 庁

県教育委員会は、 障がいの有無にかかわらず共に学ぶイ

ンクルーシブ教育の推進にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。
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